

Grußbotschaft an Papst und Gratulation an Bischof Bätzing

Wir sind Kirche-Oasen-Tage und 45. Bundesversammlung 6.-8. März 2020 in Hofheim/Taunus

Zum siebten Jahrestag der Wahl von Papst Franziskus (13. März 2020) richten die Teilnehmenden der 45. Bundesversammlung der KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche eine Grußbotschaft an den Papst. Darin unterstützen, ermutigen und begleiten sie Papst Franziskus bei seinem Reformkurs für eine Kirche, die nahe ist an den Sorgen und Nöten der Menschen, und wünschen ihm dafür weiterhin viel Kraft, Ausdauer und Kreativität getragen von Gottes reichem Segen. Angesichts der zunehmenden Widerstände gegen jede Reform bekraftigt Wir sind Kirche: „Wir sind an seiner Seite!“

Dem Limburger Bischof Dr. Georg Bätzing, in dessen Bistum das Wir sind Kirche-Treffen stattfand, gratuliert die KirchenVolksBewegung zu seiner wenige Tage zuvor erfolgten Wahl zum Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz und wünscht ihm viel Tatkraft und Gottes Segen für sein Wirken in Gemeinschaft mit den Bischöfen und dem Kirchenvolk.

<https://www.lifepr.de/inaktiv/wir-sind-kirche-ev/Grussbotschaft-an-Papst-und-Gratulation-an-Bischof-Baetzing/boxid/790026>

Zuletzt geändert am 11.03.2020